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１．農業行政 １．市職員による農作業支援に

ついて

１．先の新聞報道によると日高振興局が職員の副業を認めるとの記事

が掲載されていました。

当市においても田植えの苗運びなど作業が集中する時期の労働力

不足が以前から懸念されているところであり、農家からもアルバイ

トの確保も難しく本当に困っているとの声があります。

市としてこうした労働力不足の実態を把握されているのか。また、

対策として市職員の副業による農作業支援はできないものかを伺

う。
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